職員の新型コロナウイルス感染症の感染について

令和4年8月25日に松前消防署署員1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

1 感染した職員

所属 松前消防署

2 経過等

8月23日 (火) 自宅待機 無症状、同居家族の感染により濃厚接触者指定を受け 自宅待機中

8月24日 (水) 自宅待機 喉の痛みが発生

8月25日(木) 自宅待機 発熱症状等が発生

医療機関へ連絡し、濃厚接触者の有症状で「みなし陽性」として診断を受ける

3 今後の対応

当該職員にあっては、業務による町民との接触はありませんでした。 北海道が示している「感染の可能性」に該当する職員はおらず、消防業務に影響 はありません。

職員の新型コロナウイルス感染症の感染について

令和4年8月26日に知内消防署署員1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

1 感染した職員

所属 知内消防署

2 経過等

8月24日(水) 自宅待機 無症状、同居家族の感染により濃厚接触者指定を受け 自宅待機中

8月25日(木) 自宅待機 無症状

8月26日(金) 自宅待機 発熱症状等が発生 医療機関を受診し、陽性と判明

3 今後の対応

当該職員にあっては、業務による町民との接触はありませんでした。 北海道が示している「感染の可能性」に該当する職員はおらず、消防業務に影響 はありません。